



# 「志」大野中だより

令和4年6月15日(水)

文責:校長 瀬口 勇治

## 選手激励会を実施しました。筑紫区中学校総合体育大会、コンクール等に向けて

6月10日(金)に選手激励会を実施しました。11日(土)の陸上競技大会をスタートに、今週末から筑紫区中学校総合体育大会やコンクール等が始まります。選手激励会では、各部活動が体育館のステージ上で、大会にかける意気込みや目標を表明してくれました。大きな声で堂々と表明する姿を見ることができ、大会での活躍を期待します。

保護者の皆様も大変お忙しいと思いますが、応援とご協力をお願いします。なお、新型コロナウイルス感染症の予防から、会場や部活動の状況に応じて、部活動ごとに保護者の応援等について制限が行われるようになっておりますので、ご確認の上、ご理解とご協力をお願いします。



選手激励会の様子

## 「暴力団排除教育」を全学年で実施しました。

6月13日(月)に暴力団排除教育を実施しました。福岡県警察本部暴力団対策部組織犯罪対策課暴力団排除教育担当中野亜輝子様を講師に招き、暴力団の実態や注視すべき点などについてお話いただきました。

暴力団の怖さや事件に巻き込まれないための心構えをプレゼン等を用いてわかりやすく説明していただき、SNSを利用した手口については、実際の事件を基に話をしていただいたことで、生徒たちも身近な問題として話を聞くことができていました。

SNSの利用等については、ご家庭でもお話しをしていただき、約束ごとを決めていただきたいと思います。よろしくをお願いします。



暴力団排除教育 各学級での様子

### 【生徒の感想(1年生)】

私は、漫画や映画で出てくる暴力団のイメージが強かったです。また、暴力団なんて、全然身近じゃない存在だと思っていました。でも、今回のお話やスライドを見ながら聞いていると、SNS、インターネット上でバイトや簡単にお金がもらえますなどの偽情報や薬物を(大麻などの危険薬物の分かりやすい名前を使わずに)別名を使っていると分かりました。そして、福岡県でも5つの指定暴力団がいると言うことを聞いて驚きました。これから、インターネット、SNSなどを使うことがあると思うので、そのときは、軽く書き込んだり、偽情報、詐欺、勧誘などに巻き込まれないように、社会のルールを守っていきたいです。

### 主な行事予定

6/16(木)避難訓練

6/17(金)6月定期考査

※1年生にとっては、はじめての定期考査です。計画的な学習に取り組んでいますか。

6/18(土)・19(日) 中体連大会

6/21(火)福岡県学力調査

(1,2年生 国・数)

6/22(水)・23(木)歯科検診

6/25(土)・26(日)中体連大会

6/27(月)自転車講習(1年生)

6/28(火)内科検診

### 「『中途半端な緊張』が一番よくない」

…僕は、この試合前に訪れる緊張感に対して、「抑えつける」のではなく、「逆らわない」ことを意識している。経験則から言って、試合前に「緊張しないように」と意識すればするほど、試合本番ではすぐ緊張して失敗するケースが多いからだ。

だからこそ僕の場合は、そのときの流れに任せて、試合前にできるかぎり「緊張し切って」しまうようにしているのだ。そうすると、試合が始まったときには開き直ることができる。うまく緊張感を解放できる。

これは、「考えるのを諦める」のとは違う。…(中略)…僕はこれからも思う存分に緊張し、場合によっては、それを「味方につけて」いくしかないのだろう。

『だから僕は練習する』福岡ソフトバンクホークス 和田毅投手 著

